

弘前市立裾野小学校だより



裾野っ子

弘前市十面沢字轡293
TEL 0172-99-7131
令和5年12月22日発行
(文責 教頭 石田雅昭)

お陰様で2学期終了です。良いお年を。

校長 河 島 勝 行

1年間で一番長い2学期も、12月22日で終業式を迎えることになりました。年間計画で予定していた教育活動は、予定通り実施することができました。これも、保護者や地域の皆様がコロナやインフルエンザの感染予防に万全を期していただいているおかげだと思います。大変ありがとうございました。

12月23日から1月14日までの23日間冬季休業となりますが、その間にクリスマスやお正月等、楽しいイベントがあり、子どもたちにとってはクリスマスプレゼントやお年玉がもらえるとても楽しみな冬休みとなることでしょう。プレゼントやお年玉をもらったら、きちんと感謝の気持ちを言葉で「ありがとうございます。」と言える子どもであってほしいと思っています。

昨年も書きましたが、この時期にお子さんへ携帯電話の購入を考えているご家庭もあるかと思いますが、小中学校の問題行動で多いのが、携帯電話やインターネットに関わる問題があげられます。携帯電話は使い方次第でとても便利で快適なツールですが、使い方を間違えると相手を傷つけたり自分も傷ついたり、学力低下にもつながります。もしこの機会に買ってあげようと思うご家庭は、きちんと買う前に決まりやルールを決めて、お子さんが約束を守れると言うのであれば購入してください。買ってあげてから問題が起ったからといって取り上げることは困難です。その点も含めて、充分子どもと話あってから決めてください。

最後になりますが、「一年の計は元旦にあり」と言われています。今年一年間の生活を振り返るとともに、ぜひご家庭で将来の夢などについて語り合いながら、自分をよりよい方向に向かわせる気持ちで新しい年をスタートさせてほしいと思います。

それでは、1月15日の3学期始業式で元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。

りんご収穫 ~お世話になった皆様に感謝~

11月1日（水）3、4年生がりんご学習のしめくくりとしてりんごの収穫を体験しました。受粉から収穫までお世話していただいたJA高谷さん、りんご園を提供していただいた工藤昌吾さんに感謝しながら自分たちがもいだ箱いっぱいのりんごに目を輝かせていました。



やさしく説明してくれた高谷さん



はしごのりもお手のもと

プラネタリウム出張投影 ~星と月の動きを体験~

11月8日（水）3、4年生が出張プラネタリウムで星と月の動きを学習しました。弘前市に今年から導入されたドーム型プラネタリウムが体育館に設置され、元校長の小山内剛先生のご指導により全員がドームに入りました。暗闇に映し出される美しい星座の姿に見とれながら勉強していた子供たちでした。



ドーム内ではのぞる感じで鑑賞します

フライドポテトづくり ~おいしさでみんな笑顔に~

12月19日（火）SUSO農園で子供たちが収穫したジャガイモをJA青年部の皆様がフライドポテトに調理し、全校児童に振る舞いました。青年部の皆様は全員男性ですが、包丁さばきやいもを揚げている姿はプロの料理人のようにでした。給食の時間にいだいた時は、「おいしい！」との歓声と同時に子供たちもほくほく笑顔になりました。



おいしいフライドポテトの完成！



「おいしくなれ」の願いが通じました

学年に応じた歯磨き指導の様子

1月の主な行事

- 1日（月）～3日 年始休業
- 14日（日）冬休み終了
- 15日（月）3学期始業式 あいさつ運動～17日
- 16日（火）あいさつ運動一斉取組日
- 17日（水）避難訓練
- 22日（月）CRT 委員会集会
- 23日（火）CRT 5年読み聞かせ はとぶえ号
- 29日（月）6年裾中入学説明会 集金引落日
- 30日（火）代表委員会



1年生 口の模型で磨き方を勉強



2年生 染め出し液でよごれを発見



3年生 上手に磨けない所を記録



6年生はPCを使って学習